

Presseerklärung

## **Vernissage im Seniorenwohnen - Lübecker Künstlerin Barbara Horn-Besch eröffnet Ihre Ausstellung im Haus Lucia**

**Lübeck/Berlin, 08. September 2011** – Das Team des Michael Bethke Seniorenwohnens Haus Lucia lädt am Samstag, 10. September zur Vernissage der bekannten Lübecker Künstlerin Barbara Horn-Besch und zum Tag der offenen Tür in die Falkenstraße 60 ein.

Für alle kunstinteressierten Lübecker bietet sich am Samstag von 11.00-16.00 Uhr eine ganz besondere Chance: Barbara Horn-Besch wird ihre Aquarelle sowie Pastell- und Acrylwerke präsentieren. Bei klassischer Musikbegleitung und einem Sektempfang wird die Künstlerin den Besuchern Auskunft über Ihre Bilder geben, die auch käuflich zu erwerben sind. Neben der Ausstellung erwartet die Besucher ein Rundgang durch das maritim gestaltete Haus und Informationen zum homöopathischen Schwerpunkt des Hauses.

Die seit 1986 in Lübeck lebende Künstlerin Barbara Horn-Besch arbeitete zunächst mit Bleistift, Kohle und Ölfarben, später mit Aquarell, Pastell und Acryl. Seit 17 Jahren hat sie die Malerei zu Ihrem Beruf gemacht. Barbara Horn-Besch leitet Malkurse in Lübeck und Oldenburg/Holst. Als Dozentin an der Kunstschule in Lübeck bietet sie darüber hinaus Kurse für Pastell und Aquarell an.

Seit der Eröffnung im September 2009 hat sich das Haus Lucia als fester Kooperationspartner in der Stadt Lübeck etabliert. Zu den Lübecker Akteuren im Gesundheitswesen, wie Ärzten, Apotheken und Krankenhäusern, aber auch lokalen Künstlern, Kirchen und Verbänden pflegt das Haus zum Wohle der Bewohner einen regen Kontakt. Darüber hinaus hebt sich das Haus Lucia über den ungewöhnlichen Schwerpunkt der naturheilkundlichen Betreuung ab und geht damit ganz neue Wege in der Altenpflege.

Die homöopathische Behandlung der Bewohner wird seit März sehr erfolgreich ergänzend zur bestehenden medizinischen Versorgung angeboten. Dies führt häufig zu einer Reduzierung von schulmedizinischen Medikamenten sowie deren Nebenwirkungen und damit zu mehr Lebensqualität für die Bewohner. Die zertifizierte Heilpraktikerin des Hauses setzt die Methoden sowohl bei chronischen als auch akuten Erkrankungen ein, beispielsweise bei Magen-, Darm- und Harnwegsinfekten, Hauterkrankungen, Ängsten, Depressionen, Stürzen und mobiler Demenz. „Unsere homöopathischen Angebote werden sehr gut von den Bewohnern angenommen und die Behandlungen zeigen ernstzunehmende Erfolge,“ so Karin Jankowski begeistert über den ungewöhnlichen Schwerpunkt des Hauses.

Die Michael Bethke Seniorenresidenzen in ganz Deutschland stehen stets unter einem besonderen Motto, beim Haus Lucia ist es das Thema „Meer“. Dies spiegelt sich an zahlreichen Stellen im Haus wider: Die Inneneinrichtung, die Beschilderung, die Benennung der Wohnbereiche und die Dekoration des Hauses erinnern an die Nähe zum Meer und verströmen maritimes Flair. Die Bewohner des Hauses können sich darüber hinaus über ein umfangreiches Service- und Dienstleistungsangebot, wie Seniorensport, Veranstaltungen oder Massagen freuen.

Das Haus Lucia bietet 116 Bewohnern, überwiegend in Einzelzimmern, Platz. Der Name des Hauses wurde bewusst gewählt: Lucia stammt von dem lateinischen Wort „lux“ ab und bedeutet „die Leuchtende“ oder „das Licht“. Die heilige Lucia als Schutzpatronin des Lichtes ist somit Namensgeberin und für das Bethke-Team Verpflichtung zugleich: Wir möchten den Senioren und Seniorinnen im Haus ein Lichtblick sein und ihnen einen glücklichen Lebensabend ermöglichen.

*1993 begann die Unternehmensgeschichte der Unternehmensgruppe Michael Bethke mit der Gründung der ersten Michael Bethke Hauskrankenpflege in Brandenburg und einer Hand voll Mitarbeitern. Mittlerweile ist das Unternehmen zu einem umfassenden Dienstleister rund um die Pflege geworden. Über 700 Mitarbeiter pflegen und betreuen ambulant sowie stationär Senioren in Berlin, Brandenburg, Hessen, Sachsen und Schleswig-Holstein. Ein Fahrdienst, ein Haushaltsservice und ein Pflege-Shop runden das Angebot ab. Seit April 2008 ist die Unternehmensgruppe in der stationären Pflege tätig und betreibt nun bereits 5 Senioreneinrichtungen in ganz Deutschland.*

---

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen oder für weiterführende Informationen:

Michael Bethke Unternehmensgruppe

Herr Michael Bethke

Geschäftsführer

Auguste-Viktoria-Allee 12-13

13403 Berlin

Tel.: 030 814 001 100

ViSdP Michael Bethke

Informationen zur Unternehmensgruppe Michael Bethke und zum Haus Lucia finden Sie unter:  
[www.michaelbethke.com](http://www.michaelbethke.com)